



Bucaramanga 27 de septiembre de 2024

El alcalde de Bucaramanga posesionó al nuevo director de Tránsito



Con el reto de avanzar en el mejoramiento de la movilidad de la ciudad y trabajar por la seguridad vial, el alcalde de Bucaramanga Jaime Andrés Beltrán posesionó como nuevo director de tránsito al ingeniero civil y especialista en vías terrestres, Jahir Andrés Manrique Bautista.

“Tengo la seguridad de que el Dr. Jahir, a quien le hemos confiado esta gran responsabilidad lo hará de la mejor manera por sus capacidades de liderazgo, trabajando para que la Dirección de Tránsito se constituya en esa institución sólida que hemos venido construyendo”, manifestó el alcalde Beltrán, al tiempo que invitó a los funcionarios de la DTB a apoyar las acciones necesarias para sacar adelante la entidad y la movilidad de la ciudad.

Además de gestionar de manera efectiva el flujo vehicular y coordinar estrategias que fomenten una movilidad más segura, uno de los desafíos del ingeniero Manrique será optimizar los procesos del área administrativa de la Dirección de Tránsito de Bucaramanga para ofrecerle a los ciudadanos un servicio más ágil y eficiente.

“En este nuevo reto van a encontrar un ente descentralizado que trabajará de la mano de la administración municipal en la misión de consolidar esa ciudad inteligente, sostenible, con autoridad y con oportunidad” anunció el nuevo director de tránsito.

Oficina de Comunicación y Prensa DTB